

Weinprämierung 2022 - Heimische Winzer ausgezeichnet

Im Rahmen der Wein- und Sektprämierung der Landwirtschaftskammer Rheinland-Pfalz am 18.11.2022 wurden auch Winzer aus unserer Verbandsgemeinde Rhein-Mosel ausgezeichnet.

Über die Auszeichnung mit dem **Ehrenpreis 2022** freuen sich in der Anbauregion „Mittelrhein“ das **Weingut Matthias Müller aus Spay** und in der Anbauregion „Mosel“ das **Weingut Löhr aus Alken**.

Des Weiteren wurde in der Anbauregion „Mosel“ das **Weingut Richard Richter – Thomas und Claus-Martin Richter aus Winnigen** mit dem **Staatsehrenpreis 2022** ausgezeichnet.

Was versteht man unter Staatsehrenpreis- und Ehrenpreisträger ?

Zum Ende eines Prämierungsjahres können an besonders erfolgreiche Betriebe Ehrenpreise, Staatsehrenpreise und Große Staatsehrenpreise verliehen werden.

Ehrenpreise stiften Landkreise und kreisfreie Städte sowie regionale Spitzenverbände der Weinwirtschaft. Die strengen Kriterien der Bestimmungen zur Landesprämierung begrenzen die Zahl der Ehrenpreise und legen die Voraussetzungen, die von Stiftern und Ehrenpreisträgern zu erfüllen sind, exakt fest.

Staatsehrenpreise stiftet das Land Rheinland-Pfalz. Ihre Anzahl richtet sich nach der Zahl der in den Regionen Rheinhessen, Pfalz und Rheinland-Nassau im Jahresverlauf vergebenen Auszeichnungen der Landesprämierung. Pro 200 in einer Region vergebenen Auszeichnungen kann ein Staatsehrenpreis gestiftet werden. Für einen Staatsehrenpreis qualifiziert sich ein Betrieb, der den dafür erstellten Kriterienkatalog in den Bestimmungen der Landesprämierung vollständig erfüllt.

Den **Großen Staatsehrenpreis**, die höchste Auszeichnung des Landes, erhält ein Betrieb, der innerhalb von zehn Jahren zum fünften Mal mit einem Staatsehrenpreis ausgezeichnet wurde. Werden die Bedingungen erneut erfüllt, kann der Betrieb wieder zu dieser seltenen Ehrung gelangen.

Zu den vorgenannten Prämierungen gratuliere ich den Winzern ganz herzlich und freue mich, dass solch erfolgreiche Weingüter in der Verbandsgemeinde Rhein-Mosel beheimatet sind. Für die Zukunft wünsche ich allen Betrieben weiterhin viel Erfolg.

Kathrin Laymann
Bürgermeisterin



v.l.n.r. Weingut Müller - Marianne und Matthias Müller, Mittelrheinweinkönigin Verena Schwager, Bürgermeisterin Kathrin Laymann, Weingut Richter – Claus-Martin Richter und Weingut Löhr – Alexander und Michael Löhr